

飛鳥小中学校合同運動会が行われました！

9月に入り、運動会をひかえて飛鳥小の子どもたちは多くの時間を徒競走やリレー、団体種目等の練習に励んできました。この期間は、雨天が続き、運動場での練習はわずかで体育館での練習がメインとなりました。そんな中、子どもたちはどの練習にも一生懸命取り組み、指導する先生方の話をよく聴き、自己の技能を高めていく努力をしていました。練習を頑張る子どもたちへの応援に力が入ってしまいました。

中学生との合同練習では、中学生のお兄さん、お姉さんが小学生たちを優しく上手に指導してくれたこともあり、安心して楽しく競技に集中することが出来ました。中学生の皆さんには感謝の言葉をおくりたいです。

台風15号の影響で運動会の開催日を25日(日)に延期しましたが、当日は朝から秋晴れの快晴でした。小中学校の職員の尽力により、早朝より準備に取り組み、開会式に漕ぎ着けることができました。6年生の福田健吾くんの開会の挨拶が行われ、競技が始まると小中学生の仲間への声援と保護者様、地域の皆様の声援が入り交じるととても賑やかなムードとなって、小中学生共に元気で逞しい姿を私たちに見せてくれました。そして、保育園児も元気でかわいい姿を見せてくれました。

保護者様や地域の皆様もいくつかの競技に参加し、運動会を盛り上げて頂きました。子どもたちが自分の親や地域の方を応援する声がよく聞こえました。

コロナ禍での行事実施ということで何かと制約のある中、学校、保護者、地域が連携して行えたことは子どもたちの成長促進ということにおいてとても意味のあることだと考えます。保護者様、地域の皆様本当にありがとうございました。今後も子どもたちの成長のためにご支援頂きますよう宜しくお願いします。



